

Drei Monate Brasilien

Dank des Erasmus-Programms und der Unterstützung meiner Firma Würth konnte ich eine aufregende und lehrreiche Zeit bei unserer Gesellschaft Würth Brazil in São Paulo verbringen. Mein primäres Ziel war es, die brasilianische Kultur und die Menschen besser kennenzulernen und gleichzeitig das QS-Team vor Ort bei der Organisation und dem Aufbau des zukünftigen Labors zu unterstützen. Während meines Aufenthalts hatte ich vier Hauptaufgaben. Die erste Aufgabe bestand darin, den Kollegen bei der Auswahl der Prüfgeräte und des jeweiligen Equipments für das neue Labor zu helfen, das Mitte dieses Jahres fertiggestellt wird. Dies erforderte eine enge Zusammenarbeit und ständigen Austausch mit den Kollegen in Deutschland, um sicherzustellen, dass in Brasilien die gleichen deutschen Standards eingehalten werden. Die zweite Aufgabe war die Erstellung eines Prüfanweisungs-Masterplans für die beiden Fachbereiche des Labors, Chemie und Mechanik. Dieser Plan wurde in einer Excel-Tabelle festgehalten und verknüpft, um den brasilianischen Kollegen die Möglichkeit zu geben, stets auf dem aktuellen Stand zu sein. Meine dritte Aufgabe beinhaltete die Mitwirkung an zwei Projektentwicklungen. Ich leitete die jeweiligen Prüfungen und arbeitete eng mit den Projektmanagern vor Ort zusammen, um die Projekte erfolgreich voranzutreiben. Die letzte und größte Aufgabe war die Erstellung und Entwurf eines First-Inspection-Plans, der auf den deutschen Prozessen basiert, aber an die technischen Möglichkeiten von Würth Brazil angepasst ist, um die Umsetzung zu gewährleisten. Mein Aufenthalt in São Paulo war eine bereichernde Erfahrung. Ich konnte wertvolle Verbindungen zu meinen brasilianischen Kollegen knüpfen und freue mich auf die zukünftige Zusammenarbeit und gegenseitige Unterstützung.

Hazem, Werkstoffprüfer

